

Ligue PACA

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE VOITURES RADIO COMMANDÉES



Communiqué :

Depuis le début de l'année nous avons été informé par nos clubs de comportements déplacés et intolérables dans une enceinte de modélisme auto RC.

Au-delà de potentielles sanctions, nous souhaitons faire un rappel des règles de bonnes conduites ainsi que des valeurs fondamentales entourant notre activité sportive : pilotes et ramasseurs se doivent respect et discipline.

Respect de soi, des autres, des règles, de l'adversaire, des commissaires et arbitres.

Discipline, précisément le respect des règles pour une pratique harmonieuse et éviter toute disqualification.

Notre fédération s'engage contre les comportements violents, les bonnes pratiques sont l'affaire de tous et de chacun pour la pérennité de notre sport, en cas de faute grave la ligue se réserve le droit de saisir la commission de discipline fédérale.

Bien cordialement

Le bureau ligue PACA